

CORRESPONDANCE

LETTRE A M. HUBERT JACQUET

AU SUJET DE SA BIOGRAPHIE DU DOCTEUR ALBERT MORIGE

»X«4«

Monsieur,

Vous avez fait paraître dans la *Revue du Lyonnais* numéro du mois de mars, une biographie de mon fils le docteur Albert Morice. Cette biographie, faute de renseignements précis, renferme plusieurs erreurs ; quelques unes sont de peu d'importance et je ne les relève pas. Qu'il soit venu à Lyon non à sept ans mais à douze, qu'il ait fait une partie de ses études à Verdun, une autre à Saint-Etienne, cela ne peut intéresser personne, non plus que quelques autres assertions plus ou moins exactes ; ainsi, par exemple, nous n'avons pas *fait rapporter* son corps, c'est nous-mêmes qui l'avons ramené.

Il entra à l'âge de douze ans au Lycée de Lyon, où il eut pour camarade de classe et pour ami M. Louis Jullien, (aujourd'hui docteur agrégé de la Faculté de Médecine de Paris). Bien que M* Louis Jullien fût moins âgé de deux ans, ils furent unis par les liens de la plus tendre affection, mais là se bornaient leurs rapports. Il est donc faux de dire que le « *plus fortuné prodiguait à son ami tous les encouragements ainsi que tous les secours.* » Mon fils n'était pas